

RELACIONES CON LOS CLIENTES

La primera acción para atraer clientes es la realización de una campaña de marketing conjunta con acciones con diversas asociaciones que luchan contra la violencia y la seguridad ciudadana. A través de un servicio de calidad, personal y profesional, conseguimos que nuestros clientes se sientan seguros y valorados, sintiendo que cada uno es una persona con nombre y apellido y no una mera cifra. Esto ayuda a que nuestros clientes nos recomienden a sus amigos y conocidos; esto, unido a la gran repercusión mediática de nuestras campañas con diversas asociaciones, nos dará a conocer en un ámbito geográfico mayor, lo que llevará consigo un aumento de clientes.